

#BADEN-WÜRTTEMBERG 19. November 2018

# Ortsverband Neustadt/Weinstraße: Mitgliederversammlung mit Jubilarehrung

Am 10. November 2018 fand die Mitgliederversammlung der EVG-Ortsverband Neustadt (Weinstr) mit Ehrungen im Bürgerhaus in Lambrecht statt.



Der Vorsitzende, Kollege Bernhard Gaßner, eröffnete die Versammlung und begrüßte die anwesenden Mitglieder herzlich. Kollege Walter Greiner, Geschäftsstellenleiter der EVG-Geschäftsstelle Karlsruhe und die Presse wurden besonders begrüßt. Nach der Totenehrung berichtete Kollege Gaßner für den Ortsverband und Kollege Alois Friko ausführlich über die Tätigkeiten und Aktivitäten im Seniorenbereich.

Der Geschäftsstellenleiter der Geschäftsstelle Karlsruhe, Kollege Greiner ging in seinem Referat auf die erfolgreichen Wahlen zum Betriebsrat für die EVG sowie die JAV-Wahlen ein.

Der Brandbrief des Bahnchefs Lutz an die Führungskräfte war ein weiteres Thema. Im Hinblick auf den „offenen Brief“, den der Bahnvorstand jüngst veröffentlicht hatte, forderte Greiner energisch, dass endlich wieder Pünktlichkeit und Qualität das Ziel aller Bemühungen sein muss. Nur das ist für uns als EVG der Schlüssel zum Erfolg der Deutschen Bahn. Die Lage bei der Deutschen Bahn sei besorgniserregend. Die Verspätungen nehmen zu, der Service ab, die Waggonen sind oft sehr voll und es gibt jede Menge Baustellen. Es muss dringend in neue Züge, in Modernisierung und Digitalisierung und in Service investiert werden, aber das Geld dafür fehlt. Der Konzern braucht dringend einen neuen Kurs, er muss effizienter, schneller und moderner werden. Die Veränderungen bei den Reisezentren – Reduzierung von 411 Reisezentren auf 61 für Fernverkehr und 350 Reisezentren für den Nahverkehr stehen im Raum.

Für die Beschäftigten und Ruhestandsbeamten konnte Kollege Greiner das Ergebnis der Besoldungsrunde 2018 mit Erhöhungen erwähnen. Auch ging er auf die Erstattungszeiten KVB, das Rentenpaket, die Entgeltrunde 2018 und die Mitgliederbefragung ein. Die Forderung von 7,5 % für mehr Geld steht im Raum. Die 3. Verhandlungsrunde der Tarifverhandlungen mit der DB AG fand am 15. und 16.11. in Halle/Saale statt.

In diesem Jahr standen 8 Mitglieder zur Ehrung an. Zum 25jährigen (4), 40jährigen (1), 50jährigen (keine), 60jährigen (1), zum ersten Mal 65jährigen (1) und 70jährigen (1), welche für ihre langjährige Mitgliedschaft und Treue zur Gewerkschaft geehrt werden konnten.

An der Ehrung, die durch die Kollegen Greiner, Gaßner und Friko vorgenommen wurde, nahmen die Kollegen Bernd Blum (60J) und Hermann Schneider (70J) teil. Als Aufmerksamkeit des Ortsverbandes erhielten die Jubilare neben der Ehrenurkunde der EVG noch eine EVG – Uhr sowie ein Weinpräsent. Zur Abrundung dieses Teils der Mitgliederversammlung wurde von den anwesenden Jubilaren ein Gruppenfoto gemacht. Die Kolleginnen/Kollegen Horst Föckler, Jens-Peter Grob, Manuela Jeck und Alexander Wittmann zum 25 jährigen Jubiläum; der Kollege Andreas Schmidt-Koblenz zum 40 jährigen Jubiläum sowie der Kollege Josef Biegelmann zum 65 jährigen Jubiläum nahmen aus verschiedenen Gründen nicht an der Ehrung teil.



[Alle Bilder anzeigen »](#)